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En reproduisant fidèlement les caractéristiques des flacons d’antan, la BORDELAISE CRU CLASSÉ signe ici une véritable prouesse technique : sa piqûre ex-
ceptionnelle de 75 mm de profil carré reste, à ce jour, la plus profonde jamais réalisée en procédé automatique. Avec une hauteur de 312 mm, un col fin 
légèrement plus long que le standard habituel et un épaulement haut et carré particulièrement marqué, l’héritière de l’illustre bordelaise allie élégance 
et distinction. Sa subtile conicité révèle enfin l’aura exceptionnelle de ce flacon destiné aux plus grands crus.

The faithful reproduction of vintage bottle features proves that the BORDELAISE CRU CLASSÉ is a real feat of craftsmanship. To this day, its exceptional 75 
mm square punt remains the deepest measurement ever achieved by automated processes. This successor to the illustrious bordelaise style marries ele-
gance and distinction with a height of 312 mm, a slender neck extending slightly more than usual, and a particularly distinct high, broad shouldering. 
Lastly, its subtle tapering draws out the distinct appearance of this bottle, which is intended for use with the finest wines.

BORDELAISE
CRU CLASSÉ 75 CL
EXTRA PREMIUM



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

* : Soumis à validation par le capsulier To be confirmed by the supplier
Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Diamètre pied Base diameter
 
Diamètre épaule Shoulder diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Profondeur piqure Punt height
 
Bouchage Closure
 
Possibilité capsulage Capsuling possibility
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

154

6

924

955 kg

2,04 m

75 cl 25.36 oz

6068

Carrée Bourgogne Classique

995 g 35.10 oz

312 mm 12.28 in

81,4 mm 3.33 in

84,5 mm 3.33 in

18,5 mm 0.73 in

68 mm 2.68 in

Haut de gamme High grade

75 mm 2.95 in

Liège Cork

PVC, Complexe, Étain PVC, Polylaminate, Tin *

EMBALLAGE PACKING

 Extra Blanc
Extra White Flint

 Antique
Antique Green

Ø 18,5

31
2

 

68

Ø 84,5

Ø 81,4

Niv. 75 cl ± 1 cl à 20°C 

Pi
qu

re
 : 7

5

Ø 30


